

VERTEDERO

La Mancomunidad de San Marcos dice que no hay riesgo de explosiones

AINHOA CASTELL
SAN SEBASTIÁN.— Responsables de la Mancomunidad de San Marcos aseguraron ayer que el vertedero de la comarca de Donostialdea no supone un riesgo para el personal que trabaja en él, dado que, aunque hay filtraciones de gas, no se dan las concentraciones suficientes para que haya una explosión. Además, defendieron que posee las licencias administrativas necesarias para su funcionamiento.

De esta manera, el presidente y el gerente de la Mancomunidad, el concejal donostiarra Patxi Beloki e Iñaki Castillo, respectivamente, salieron al paso de las informaciones publicadas sobre el informe elaborado por el Instituto Vasco de Seguridad y Salud Laborales, Osalan, en el que se advierte de la posibilidad de que exista un riesgo de que se produzcan explosiones en las instalaciones por la concentración de gas metano, así como por el elaborado por el Servicio de Protección a la Naturaleza de la Guardia Civil, Seprona, que apunta a la falta de licencia de apertura. Ambos mostraron su preocupación por esa sensación que se está dando a la ciudadanía de que esto es un polvorín.

Beloki señaló que el edificio en el que ocurrió el accidente que acabó con la vida de un guarda de seguridad el pasado mes de noviembre permanece clausurado y va a ser sustituido por uno nuevo. El edil explicó que, tras el siniestro, la Mancomunidad encargó una auditoría de riesgos y que se están tomando las medidas necesarias para evitar los posibles problemas que pueda haber, teniendo en cuenta que en un vertedero siempre hay salidas de gas.



Imagen virtual que adelanta la ubicación de la nueva biblioteca en los terrenos ganados al Cerro de San Bartolomé.

Detenido un menor en Vitoria acusado de agresiones sexuales

VITORIA.—La Ertzaintza detuvo el pasado miércoles en Vitoria a un menor de 16 años de edad como presunto autor de varias agresiones sexuales cometidas en los dos últimos meses en varios barrios de la capital alavesa. Las mujeres eran abordadas por el detenido en parques y portales, donde les realizaba tocamientos sexuales. / EFE

Ingresa en prisión por atracar a varios taxistas en Bilbao

BILBAO.—Un hombre de 39 años y vecino de Bilbao ha ingresado en prisión después de ser detenido el 4 de abril acusado del robo con intimidación a un taxista. También se han imputado al detenido otras cuatro denuncias por hechos similares, por lo que se le considera el autor de la oleada de atracos a taxistas en Bilbao que causó alarma entre los profesionales del sector. / EUROPA PRESS

Plastificantes de Lutxana adopta medidas para evitar nuevos vertidos

BARAKALDO.—La empresa química Plastificantes de Lutxana, ubicada en Barakaldo, concluirá a mediados del próximo mes de mayo la adopción de las medidas correctoras exigidas por el Ayuntamiento de Barakaldo tras el vertido accidental de aguas industriales al río Castaños ocurrido el pasado día 11 de marzo, según han señalado fuentes de la antigua CEPSA. / J.J. SEGURA

Piden cárcel para una minusválida que estafaba diciendo ser hija del Rey

SAN SEBASTIÁN.—El fiscal pide dos años y medio de prisión por sendos delitos de estafa para una joven minusválida, que ya fue condenada por la Audiencia de Pamplona en diciembre de 1998 por delitos similares, que cometió tras hacerse pasar por hija legítima del Rey. La acusada estafó 30 millones haciendo creer a sus víctimas que iban a obtener grandes ganancias con inversiones en bolsa. / EFE

El Gobierno estudia que las CCAA puedan subir el sueldo a los funcionarios de Justicia

MADRID.—El Consejo de Ministros estudiará hoy un real decreto que permitirá a las comunidades autónomas con esta materia transferida incrementar una parte del sueldo de los funcionarios de la Administración de Justicia. Así, las CCAA podrán determinar los objetivos que justifiquen el cobro de complementos de destino, y determinar en sus presupuestos las cantidades necesarias para afrontar ese gasto. / AYANELL

Aparece muerta una anciana en un piso de San Sebastián

SAN SEBASTIÁN.—Agentes de la Guardia Municipal de San Sebastián encontraron ayer en una vivienda de la capital guipuzcoana el cadáver de una anciana, que, al parecer, murió hace varias semanas por causas naturales. El hallazgo se produjo después de que varios vecinos avisaron de que echaban en falta desde hace semanas a una anciana que vivía sola en un piso de la calle Trintxu. / EFE

Donostia / INAUGURACION DE LAS NUEVAS INSTALACIONES

Elorza apuesta por construir una biblioteca en San Bartolomé

Considera necesario reunir los fondos «en un lugar emblemático»

JUAN PABLO HUERCANOS

DONOSTIA.— El alcalde de Donostia, Ondón Elorza, aprovechó ayer la inauguración de los locales provisionales de la Biblioteca Central para apostar por su ubicación definitiva en los terrenos del Cerro de San Bartolomé.

Elorza insistió en la necesidad de realizar una apuesta política por el futuro de este equipamiento cultural, a la vez que solicitó el apoyo del resto de las fuerzas municipales para levantar una nueva infraestructura construida específicamente para dar cabida a los servicios bibliotecarios. «Hagamos un edificio ex profeso que se con-

vierta en un lugar emblemático», señaló Elorza. El máximo edil donostiarra apostó por salvar la polémica vinculada a la Biblioteca con su instalación definitiva en un emplazamiento que contará con 12.000 metros cuadrados, 3.000 de los cuales serán íntegramente destinados a los servicios bibliotecarios, lo que permitirá contar con otra superficie similar para ubicar la Escuela Municipal de Música y Danza.

Elorza realizó ayer estas declaraciones durante la presentación de las nuevas instalaciones de la Biblioteca Central, una ampliación de los locales ya existentes en la Plaza de la Cons-

titución, que presenta un renovado y modernizado espacio de 600 metros cuadrados, dispuestos a acoger los fondos modernos en los bajos del Ayuntamiento.

Este nuevo espacio se inaugura oficialmente hoy y propone la vista a la exposición un Paseo Literario por los autores vinculados a la historia de Donostia, mientras incluye servicios de consulta, hemeroteca, préstamo de libros (18.000), discos compactos (800), videos (500) y CD ROM (150), además de cuatro conexiones a Internet. La red de bibliotecas cuenta actualmente con 28.000 socios y formalizó 165.000 préstamos en 1998.

**COMERCIANTE...
PROFESIONAL...
INDUSTRIAL...**

**DÓNDE LOCALIZAR SU EMPRESA
CUANDO ALCUEN LA NECESITAS**

**ANUNCIESE EN LA MEJOR
GUÍA DE BILBAO**

BILBO GUIA...

Anuclárate a la **BILBO GUIA**

no es tremendamente difícil,

es "SIMPLEMENTE
IMPRESINDIBLE"

94 476 15 33

CIERRE DE EDICIÓN 99/2000: 30.04.99

**HAUTESLE-ZERRENDE
ERAKUSKETA**

Herritar guztiak jaiharaztzen zaien, indarrean dauden Hautesle-Zerrendak, jendearren ezañitza egongo direla apiriaran 268k milaiztan 3m biltearen, biak barne.

Zerrendan Zartzeari edota bertak kentzari doigozioz murtzileak solik onartu tuko dira.

Erakusketa orduan oihazkoak izango dira, goizeko 16tik asteazkena 18tara, herria kaietako Udal Bulegoetan.

Bilbao, 9/04/2000

ODON ELORZA
ALKATEAK

**EXPOSICIÓN DE LISTAS
ELECTORALES**

Se pone en conocimiento del público en general, que las Listas Electorales vigentes, se expondrán durante los días 26 de abril al 3 de mayo, ambos inclusive.

Las reclamaciones podrán afectar únicamente a inclusiones o exclusiones de las ciudades listas.

El horario al público será el habitual, de 9 de la mañana a 9 de la noche, en las Oficinas Municipales de la calle Iagintza.

Bilbao, 20/04/99

EL ALCALDE
ODON ELORZA

**aterpe
bar**

El Ahorro.5

Barakaldo